
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 82 / 2023 14/09/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CUZZILLA Antonio MONTALBANO Deborah

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CORRENTI Alfredo - MARTINA Luigi

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO:  SEGNALETICA VERTICALE
(TANGENZIALE)

Premesso che

L’uscita dal tunnel Carlo Donat- Cattin sul controviale di corso Potenza è sempre molto trafficato
Molti autisti proseguono sul controviale di Corso Potenza direzione Corso Regina, per prendere la
tangenziale  di  Torino  non  sapendo  o  dimenticandosi,  della  possibilità  svoltando  a  dx  in  via
Pianezza, di raggiungere la stessa forse anche in minor tempo.

Considerato che

L’utilizzo da parte degli automobilisti che devono prendere la tangenziale, della svolta a dx in Via
Pianezza, migliorerebbe sicuramente il traffico nel tratto di controviale tra corso Potenza e Corso
Regina.

Preso atto che

La segnaletica verticale con tale indicazione (Tangenziale) è completamente assente all’uscita dal
sottopasso
La stessa problematica era stata evidenziata nei diversi sopralluoghi fatti dai tecnici del Comune,
dove ci era parsa la volontà di intervenire in tal senso con l’inserimento delle indicazioni stradali.

Interpella il sindaco e l’assessore competente

• Se può valutare la segnaletica verticale con le indicazioni aggiuntive, dando un riscontro positivo,
alle indicazioni di fattibilità recepite negli incontri dai tecnici del Comune, effettuati nei mesi scorsi

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 23
ASTENUTI ………………….. =
VOTANTI …………………… 23
VOTI FAVOREVOLI ……….. 23
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità 
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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